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Pas de fusion des collèges de St Sauveur, St Fargeau et Bléneau pour la rentrée 2008

Compte rendu de la rencontre entre l'Inspecteur d'Académie ( et M. Armangaud, Secrétaire
Général) et le secrétariat départemental du SNES accompagné de collègues de St Fargeau et
St Sauveur.

6 décembre 2007 de 17h30 à 19h30

Ce compte rendu ne relate pas mot pour mot tous les échanges mais se contente de rendre
compte des propos essentiels de l'Inspecteur d'Académie.

Compte rendu de la rencontre entre l'Inspecteur d'Académie ( et M. Armangaud, Secrétaire Général) et le
secrétariat départemental du SNES accompagné de collègues de St Fargeau et St Sauveur.
 6 décembre 2007 de 17h30 à 19h30
 Ce compte rendu ne relate pas mot pour mot tous les échanges mais se contente de rendre compte des
propos essentiels de l'Inspecteur d'Académie.

Dans sa présentation, le SNES fait part des résultats des consultations des collègues :

Bléneau : 22 contre le projet, 1 pour.

St Fargeau : 5 pour , 9 blanc, 6 contre.

St Sauveur : 24 contre, 1 pour.

Vote du CA de St Sauveur contre le projet.

Pour le SNES, la fusion ne doit pas avoir lieu et le SNES propose des améliorations.

Déclarations de l'Inspecteur d'Académie :

Vote contre quoi ? ça dépend des questions !!! si c'est contre ce que j'ai dit, ce n'est pas possible puisque c'est un
projet à fabriquer entre vous.

L'IA est en accord total avec ses paroles retranscrites dans l'article de l'Yonne Républicaine du 23 novembre (suite à
la tribune du SNES publiée le 22 novembre).

Je vais être très clair : ce n'est pas mon projet, c'est le résultat d'une réflexion qui date de 15 ans (selon M.
Jacquemain).

Ces 3 collèges interpellent l'administration par leur taille, et des effectifs en baisse (les effectifs 2008 sont arrêtés et
je vais les communiquer : Bléneau passerait de 170 élèves à 149, St Fargeau de 128 à 122, St Sauveur de 172 à
157). Nous sommes bloqués pour implanter certains enseignements (grec, allemand, espagnol, découverte prof,
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etc.)
 Jusqu'à maintenant, DGH particulières. Mais les autres bahuts vont me dire : c'est trop cher !!!

Si on compense la petite taille des collèges par une dotation supplémentaire , je ne pourrai pas donner des heures
pour l'ouverture de l'allemand … ! (n'est-ce pas en contradiction avec la volonté de maintenir les dotations et d'ouvrir
d'autres options ! La « surdotation » des collèges de Puisaye est toute relative : 4% de plus que Noyers ).

Le Président du Conseil Général de Raincourt s'est engagé pour le maintien les collèges de Puisaye.
 On ne fait rien  aujourd'hui contre un C.G., on dialogue. On n'est pas dans une logique d'opposition.
 En accord avec le recteur, j'ai donc décidé de consolider ce réseau.

Puis évènement de la rentrée :  absence de principal à Bléneau.

Il n'est pas question d'aller troubler la campagne électorale avec un conflit relatif à un équipement public.
 On ne va pas se précipiter

Le ministre Darcos demande que les travaux de carte scolaire soient reportés après les élections.

 Pour répondre au problème de nomination de chefs d'établissement, en fonction des demandes de mutation
des principaux, il y aura certainement nomination pour 2008 d'un seul chef d'établissement (ordonnateur)
avec des adjoints. Il y a un manque d'attractivité général de l'Yonne (19 collègues font fonction de chef
d'établissement ou d'adjoint) et on retrouve la même chose dans les autres administrations.
 Pour qu'il y ait fusion, il doit y avoir un acte constitutif signé par les trois compétences : président du C.G.,
Recteur, préfet. Le C.G. n'est d'accord que s'il y a maintien des trois sites et si leur pérennisation est inscrite
dans cet acte constitutif. Pour l'instant il n'y a aucun projet écrit.

 Il n'y aura pas de fusion pour la rentrée 2008

 La fusion peut être l'aboutissement, mais pour cela il faut que l'organisation pédagogique sous-tende toute
modification pour que le multi-site soit viable. C'est ce qu'il faut construire.

Nous avons demandé le paiement des trajets pour les collègues qui participent au réseau pédagogique sur la base
du volontariat (comprenant les 3 collèges + Toucy, Charny, Courson).
 L'Inspecteur d'Académie propose une reconnaissance officielle par le rectorat de ce réseau ce qui permettra des
convocations officielles par le rectorat et le paiement des frais de transport. Il apportera son soutient à cette
demande qui sera certainement acceptée d'autant plus qu'il y a des marges de manœuvre financières au rectorat.
Pour complément de service des collègues uniquement dans un des 3 collèges. A demandé à faire cette simulation.
 Nous avons demandé que les compléments de service soient réduits à ceux des 3 collèges. L'IA a indiqué qu'il avait
demandé qu'une étude soit faite en ce sens. Le SNES sera attentif lors des différentes commissions (CTPD et
Commissions Paritaires) que cela se traduise par des déplacements réduits pour les collègues.

Nous avons demandé, puisqu'il y a des problèmes de salaire pour trouver des chefs d'établissement, que tous les
personnels qui travaillent dans ces endroits soient mieux rémunérés. Expérimentons !!! L'IA nous a répondu que cela
n'était pas de son ressort.
 Pour les enseignements suivis par le CNED : L'I.A. nous a répondu que si les établissements le décident, ils le font
inscrire dans le budget de l'établissement, le CG suivra.
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On peut donc en conclure que le travail effectué par les collègues dans les 3 collèges, les contacts pris avec
les élus, les parents, la presse, les interventions du SNES (lors du CDEN devant le préfet le, lors du CTPA
devant le recteur le .. et lors de cette audience) ont permis d'écarter la fusion pour la rentrée 2008.
 Le travail des collègues, sur la base du volontariat, avec ceux des autres établissements, pourra se dérouler
dans de meilleures conditions par le paiement des frais de déplacement.
 Quant à la rentrée 2009 … comme toujours, cela dépendra de nombreux paramètres qu'on ne maitrise
absolument pas à ce jour (changement de Président du Conseil Général, d'autres responsables, etc.).
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